

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLIII.—Número 13.349

Martes 28 de Septiembre de 1943

Precio del ejemplar, 25 céntimos

Continúan brillantemente los actos en los que participan los camaradas del frente de Juventudes concentrados en Madrid

El paso de los grupos, con banda, rondalla y coro, que ejecutan conciertos populares, es acogida con viva simpatía por el público

Entrega de subsidios de vejez a numerosos ancianos en Montejaque

Madrid, 28.—Hoy han continuado brillantes actos en que participan camaradas del Frente de Juventudes concentrados en Madrid estos días y venidos de todas las provincias españolas para ser protagonistas estas jornadas de cultura, arte y deporte que transcurren con gran éxito de organización y concurrencia del público. A las diez de la mañana, en el palacio de la Secretaría General del Partido, formaron diversos grupos de muchachos del Frente de Juventudes banda de música, rondalla y coro, y ejecutaron brillantemente diversas composiciones con la banda, rondalla y coro, que fueron aplaudidas por la concurrencia que llenó el amplio recinto de la Secretaría. Finalmente se cantó por todos "Cara al Sol", entre gran entusiasmo.

Después dichos elementos musicales del Frente de Juventudes participaron en la Secretaría General para recorrer la ciudad con diversos itinerarios previamente fijados y en diversos emplazamientos, como plazas, parques, y de las barriadas, dando conciertos populares, interpretando músicas y coros alegres, marchas y diversas composiciones. El público que se aglomeró en varios puntos del trayecto, que recorrieron los muchachos, acogió con grandes aplausos y subrayó con grandes ovaciones las composiciones efectuadas con el mayor ajuste y sentido musical de los jóvenes ejecutantes. Se cantó "Cara al Sol", en diversos sitios, y dieron los gritos de ritual.

El paso de los camaradas del Frente de Juventudes por las calles de Madrid constituyó una nota de color y mayor animación a las vísperas de la fiesta de la juventud, ya muy concurrida estos días por los muchachos de ambos sexos del Frente de Juventudes en las horas que les dejan libres sus intervenciones en los actos culturales y deportivos en que toman parte.

REPRESENTACION

Consignas escenificadas

Madrid, 28 (7 t.).—Esta tarde han continuado los actos en que participan camaradas del Frente de Juventudes que se encuentran concentrados en Madrid. A las cinco de la tarde, en el palacio de la Secretaría General del Movimiento, adornado con tapices y banderolas nacionales y del Movimiento, y con un escenario levantado al efecto, se representó las escenas del teatro y vestuario apropiados, varias consignas escenificadas, nueva modalidad de teatro nacional, que constituye como una glosa de los hechos históricos más destacados de significación nacional.

REGRESA A ESPAÑA UNA EXPEDICION DE VOLUNTARIOS DE LA DIVISION AZUL

La componen 650, que han sido objeto de calurosos recibimientos en Irún y San Sebastián

San Sebastián, 28 (7 t.).—Hoy ha regresado a España una expedición de 650 voluntarios de la División Azul, al mando del comandante don Rafael Echevarría. En Irún, han sido objeto de cariñoso y entusiasta acogida, acudiendo el coronel jefe del Cuerpo de Infantería de guardián en San Sebastián, señor Berdorge; el coronel jefe de la frontera de Irún, señor Ortega; y otras jerarquías locales del Movimiento, camaradas de la Sección Femenina y numerosas bandas de música, trompetas y tambores han rendido un caluroso recibimiento a los voluntarios repatriados, interpretándose el Himno Nacional. Los expedicionarios exteriorizaban su espíritu patriótico con vitores a España, al Caudillo y al Ejército. En Irún, los voluntarios repatriados han sido objeto de caluroso recibimiento por las camaradas de la Sección Femenina. Al continuar su viaje hacia San Sebastián, la banda de música interpretó los Himnos del Movimiento Nacional, reproduciéndose los vitores patrióticos y los aplausos del público.

Los alemanes ocupan la isla de Corfú que estaba defendida por tropas de Badoglio

También han ocupado, al asalto, el puerto de Spalato, en el Adriático

Han sido cercadas grandes bandas en Dalmacia y en la Italia del Noroeste

Dicen los aliados: COMIENZA LA BATALLA POR NAPOLES

Las tropas aliadas han ocupado Lioni, Castelnuovo y Melfi en la península italiana

Berlín, 28 (5 t.).—Del comunicado alemán de hoy: En la Italia meridional, la presión de los angloamericanos que han desembarcado nuevas fuerzas, ha aumentado extraordinariamente. Mientras que en el sector de Salerno han sido rechazados todos los ataques, en el sector de Foglia nuestras tropas se despegaron metódicamente del enemigo y se retiraron a las posiciones preparadas en la montaña. Foglia fué evacuada, después de la destrucción de todas las instalaciones militares importantes.

En la Italia del Noroeste y en Dalmacia, han sido cercadas potentes tropas de bandas. Su aniquilamiento es inminente. El puerto del Adriático de Split, que estaba defendido por tropas de Badoglio en connivencia con los bandos comunistas, ha sido conquistado al asalto.

En la isla de Corfú, cuya guarnición desleal había iniciado relaciones con los angloamericanos, desembarcaron fuerzas de cazadores de montaña alemanas, después de haber rehusado el ultimátum. Apoyados eficazmente por la marina de guerra y por la Luftwaffe, las tropas alemanas vencieron la resistencia del enemigo, hicieron varios millares de prisioneros y ocuparon la isla. Las embarcaciones de protección

Nada habla el parte aliado de hoy de la cuña introducida al Oeste de Calabria por el quinto Ejército americano, limitándose a decir que al Este de Salerno los aliados han conquistado las pequeñas localidades de Lioni y Castelnuovo, y que al Noroeste de aquel puerto las tropas británicas han efectuado un avance de tres kilómetros en dirección a Nocera, añadiendo que la defensa por parte de los alemanes de la región de Nápoles es muy encarnizada existiendo el peligro de que a causa de las lluvias no sea factible, o quede al menos muy dificultado, el empleo de medios acorazados. Todo hace, pues, pensar que la lucha por Nápoles será dura y larga, ya que a diferencia de lo ocurrido en los sectores oriental y central los alemanes están decididos a defenderlo enconadamente. No parecen tener visos de realidad las informaciones aliadas que anuncian probables desembarcos a retaguardia de las líneas alemanas. La experiencia de Salerno ha sido más que suficiente para demostrar que tales operaciones, realizadas a viva fuerza, son en extremo difíciles, y que únicamente deben ser intentadas cuando son absolutamente indispensables. Claro está que esto no excluye la realización de pequeñas acciones de tal índole, siempre que sean efectuadas a pequeña distancia de un frente terrestre y su objeto sea facilitar la acción principal.

LA BATALLA POR NAPOLES

Argel, 28 (5 t.).—Ha comenzado la batalla por Nápoles. En el objetivo inmediato, la llanura que se extiende al pie de las montañas, prosiguen los combates a la bayoneta. Sin embargo, pronto llegará la estación de las lluvias y el terreno comenzará a ablandarse y el avance de los elementos acorazados se hará más difícil. Cuanto más pronto sea abierta la brecha en las posiciones enemigas mayores serán las probabilidades de un avance rápido a través de la llanura. Sin embargo, en esta llanura los alemanes pueden organizar una defensa eficaz. Cada aldea y cada cruce de carretera, son puntos fortificados. Es posible que la conquista de Nápoles no sea rápida. Efe.

de un convoy alemán hundieron cerca de Fecamp, a lo largo de la costa francesa, dos lanchas rápidas de artillería británicas.

Ocupación de Lioni y Castelnuovo por los aliados

Argel, 28 (5 t.).—El enviado especial de la Agencia Reuter anuncia que los aliados han conquistado Lioni, al Este de Salerno, y Castelnuovo.—Efe.

Los alemanes ocupan el puerto de Spalato

Berlín, 28 (5 t.).—El puerto de Spalato, en el mar Adriático, que se hallaba ocupado por tropas de Badoglio y francotiradores serbios y croatas, ha sido ocupado por las tropas alemanas, según comunica la Agencia D. N. B.—Efe.

Conquista de Melfi por los aliados

Argel, 28 (5 t.).—Se anuncia en el Cuartel general aliado de Africa del Norte la conquista de Melfi por las tropas aliadas.—Efe.

La conquista de Foglia

Cuartel general aliado del Africa del Norte, 28 (6 t.).—Se informa esta tarde que los aeródromos de Foglia fueron conquistados junto con la ciudad. La ocupación la efectuó una columna acorazada británica que, a través de las defensas alemanas a una velocidad de 24 kilómetros por hora, ocupó algunas alturas, desde donde

Tres kilómetros de avance aliado en el sector de Salerno

Argel, 28 (6 t.).—Las tropas británicas del frente de Salerno han avanzado más de tres kilómetros y han ocupado algunas alturas, desde donde

EL GOBIERNO MUSSOLINI

También ha sido reconocido por Alemania y Eslovaquia

Presburgo, 28 (5 t.).—El Gobierno eslovaco ha reconocido al nuevo Gobierno republicano fascista. Con este motivo, el presidente del Consejo eslovaco ha dirigido un telegrama a Mussolini.—Efe.

Reconocimiento alemán

Roma, 28 (5 t.).—Con motivo de la primera reunión del Gobierno republicano fascista, celebrada ayer bajo la presidencia de Mussolini en una ciudad del Norte de Italia, el Führer ha dirigido un mensaje al Duce, en el que le comunica que el Reich reconoce al nuevo Gobierno.—Efe.

Gratitud de Quisling al Führer

Oslo, 28 (5 t.).—El presidente del Consejo, Quisling, ha dirigido un telegrama al Führer, en el que le expresa su gratitud por la declaración de este respecto a Noruega, transmitida a las autoridades noruegas por el comisario del Reich, Terboven. Quisling pone asimismo de manifiesto su convicción de que la suerte del pueblo noruego, en el nuevo orden europeo, debe basarse en principios nacionalsocialistas y en la cooperación para la victoria común.—Efe.

Ataques aéreos contra Hannover y otras ciudades alemanas

Han sido abatidos 56 bombarderos en su mayor parte cuatrimotores

El Este de Inglaterra, bombardeado

Londres, 28 (5 t.).—Oficialmente se anuncia que algunos aviones alemanes volaron anoche sobre el Este de Inglaterra, y arrojaron bombas en varios puntos. Se señalan daños ligeros.—Efe.

Referencia alemana de los ataques aéreos aliados

Berlín, 28 (5 t.).—Del comunicado de hoy: Formaciones de aviación norteamericana intentaron, durante el día de ayer, amparados por las nubes, realizar una incursión contra la bahía alemana y el Noroeste de Alemania. Los aparatos enemigos fueron interceptados y dispersados por las escuadrillas alemanas de caza. Fracasó el intento enemigo de ataque concentrado. En el bombardeo de varias localidades y aldeas del sector del litoral, la población ha tenido pérdidas y han sufrido daños los barrios habitados.

Referencia inglesa

«Aviones del servicio de bombardeo volaron anoche sobre Alemania en formaciones numerosas. El contingente principal atacó Hannover, donde fueron provocados grandes incendios. Brunswick y Emden también han sido bombardeados. Aviones del servicio de caza, en misiones de incursión contra Holanda y el Noroeste de Alemania, destruyeron siete aviones enemigos. No han regresado 38 bombarderos y un caza».—Efe.

LA OBRA SOCIAL DEL NUEVO ESTADO

Entrega de subsidios de vejez a numerosos ancianos en Montejaque

Telegramas al Caudillo y al ministro de Trabajo

Málaga, 28. En Montejaque ha tenido lugar la entrega de título de pensionistas de Subvejez a la Vejez a numerosos ancianos, primeros beneficiarios de esta provincia reconocidos en virtud del censo ordenado por orden ministerial de 12 de Enero de 1942, y entrega de las mensualidades devengadas a los ancianos titulares de los carnets de vejez reconocidos por el Instituto Nacional de Previsión. Asistieron al acto todas las autoridades y jerarquías locales y miembros del Instituto Nacional de Previsión. Se pronunciaron varios discursos enalteciendo el carácter social y patriótico de la Obra. Los ancianos, muy emocionados, recogieron de manos de las autoridades los títulos de pensionistas. Como final del acto fueron cursados telegramas al jefe de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado y al ministro de Trabajo y al comisario del Instituto Nacional de Previsión, expresando el agradecimiento del pueblo por la concesión de las citadas pensiones. Logos.

Encuentro naval entre unidades inglesas y alemanas

Londres, 28 (5 t.).—Comunicado del Almirantazgo: En las primeras horas de la mañana del 27 de Septiembre, fuerzas costeras de la Marina Real, que operan a lo largo de la costa francesa, al Norte de El Havre, tuvieron un en-

frento con tres patrulleros enemigos poderosamente armados. Sin ser vistos, nuestros barcos se aproximaron y atacaron con torpedos y fuego de cañón. El adversario, cogido por sorpresa, respondió ineficazmente. En el curso de este breve pero eficaz encuentro resultó un pequeño explosión, otro resultó gravemente averiado y el tercero ardió a la terminación de la lucha. Todos nuestros buques regresaron indemnes a puerto. Un oficial resultó herido levemente.—Efe.

El resurgimiento de España

Realización y proyecto de importantes obras públicas en diversas comarcas

Reanudación de las obras en el túnel de Manzaneda

Huesca, 28.—Han sido reanudadas las obras en el túnel de Manzaneda en la importantísima carretera de Huesca a Sabiñánigo, que estuvieron paralizadas durante largo tiempo. La noticia de la reanudación de esta obra ha causado gran satisfacción. Cuando la carretera de referencia quede terminada y abierta al tráfico, las comunicaciones con la importante zona de Tena, de gran riqueza maderera y ganadera, serán mejoradas notablemente, y el acortamiento de distancia con arreglo al trazo actual será muy notable. Además, la carretera de referencia pondrá una mayor corriente turística al valle de Tena, de tanto interés.—Logos.

Un importante puente sobre el Gállego

Huesca, 28.—Ha sido ultimado el proyecto con la Jefatura de Obras Públicas del puente sobre el río Gállego, en la única carretera de comunicaciones con la zona de montaña de Jaca y el valle de Tena. El puente anterior quedó destruido, en parte, a consecuencia de los temporales del año último, y el tráfico quedó arreglado con una instalación de puente provisional. El proyectado es de gran importancia y de acuerdo con el gran papel que juega con las comunicaciones en la alta montaña. Tan pronto el proyecto de referencia quede aprobado por la superioridad, se acometerá su construcción.—Logos.

Importante plan de riego

Huesca, 28.—En la extensa y rica comarca agrícola del Cinca, en esta provincia, ha producido gran satisfacción el conocimiento de los estudios que actualmente está llevando a cabo el personal técnico de la Confederación del Ebro para dejar ultimado el importante plan de riego de aquella zona del río Cinca. Los trabajos relacionados con el mencionado planteo de riego habían estado paralizados bastante tiempo. Afecta a una extensa zona de provincia, de grandes posibilidades económicas, y en la cual el dominio rojo durante la guerra de Liberación, causó considerables daños en su economía.

DEL TIEMPO VIEJO

Un incidente cómico en Segovia, con motivo del triunfo de una revolución

Por Gonzalo España

Hasta el menos versado en la Historia de España sabe que el 30 de Septiembre de 1868...

deslices—si se la consiente dar rienda suelta a sus perversos instintos—también se registraron exteriorizaciones de mucho desagrado por parte de la chusma sin freno, aunque, en honor a la verdad, la inmensa mayoría del vecindario permaneció alejada de estos deplorables desajustes...

Mediada la mañana irrumpieron en los sitios céntricos nutridos grupos de gente soliviantada que vociferaban, en forma energuménica, frases mal sonantes para la realeza extinta.

La turba levantista, después de lanzar toda clase de alaridos en la plaza Mayor, frente a la fachada del Ayuntamiento, arrastrando por el suelo como sucias escobas que barrieran el pavimento urbano una gran bandera roja...

Fallecimiento de la madre del general Borbón

Al sepelio asistieron los ministros de Asuntos Exteriores, Agricultura y Obras Públicas

Madrid, 28.—Ha fallecido en Madrid la princesa de la Casa de Borbón, doña Felisa de León, madre del jefe de la once División, general duque de Sevilla, y viuda del teniente general Borbón y Castellví.

Presidieron el entierro con el hijo de la finada, el ministro de Asuntos Exteriores, conde de Jordana; el de Agricultura, señor Pr. mo de Rivera, y el de Obras Públicas, señor Peña.

En la concurrencia figuraron representaciones del ministro secretario del Partido y del ministro del Ejército, el jefe del Estado Mayor de la Capitania general, general Huguet, en representación del teniente general Salette; el teniente general Muñoz Grandes, el gobernador militar, general Sainz de Buruaga; los generales Urrutia y Rada, el embajador de Francia, monsieur Pietri; otras representaciones diplomáticas y oficiales y jefes de la guarnición.

Compensación económica a trabajadores perseguidos por los rojos

Madrid, 28.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, la siguiente disposición:

Trabajo.—Orden por la que se dispone la formalización de un censo de trabajadores de Empresas privadas que hubieran sido objeto de persecuciones políticas desde el 18 de Julio de 1936 a 1 de Abril de 1939 por el Gobierno «rojo».

Se invita a las Marias de los Sagrados a estos actos.

SEGOVIA RELIGIOSA

En San Miguel

Mañana, festividad del Arcángel San Miguel, Titular de esta iglesia, se celebrarán en su honor los siguientes cultos:

Por la mañana, a las nueve, misa de comunión general y a las diez y media, misa solemne.

Por la tarde, a las cuatro, se expone a S. D. M. hasta las siete, hora en que dará principio el ejercicio con el rezo de la estación mayor, santo rosario, breve ejercicio eucarístico, sermón por el señor coadjutor encargado de la parroquia y bendición con el Santísimo.

Los turnos de vela estarán a cargo de cuatro a cuatro y media; los señores, de cuatro y media a cinco, los jóvenes, de cinco a seis, las jóvenes, y de seis a siete, las señoras.

Se invita a las Marias de los Sagrados a estos actos.

Por fortuna no hubo que lamentar ningún suceso sangriento en la fecha triste que consignada queda. Todo se redujo a unos cuantos vivas y mueras ruidosos, a cantar el himno de Riego con una letra insolente y estúpida, que corría parejas con su música ramplona, a vapulear a un lugareño rústico y a la ruptura de un montón de cachivaches de un barro tan vil como el de la humana naturaleza esclava de las bajas pasiones...

¡Grita como nosotros, caradura!—le increpaba la prole enfurecida. Y al cacharero—que no oyó bien el viva a la revolución—para librarse de las iras de sus agresores, se le ocurrió exclamar, con toda la fuerza de sus sanos pulmones campesinos: ¡Viva eso que dicen!... echando a correr como alma que lleva el diablo y perdiéndose en seguida en la maraña amparadora de las estrechas callejas.

¡Viva eso que dicen!... La frase, sin quererlo quien la pronunció, resultaba despectiva; pero hizo gracia a la muchedumbre desgarrada, levantando entre ella tempestades de risas y trocando un incidente, que amenazaba convertirse en trágico, en cómico regocijo.

¡Viva la revolución!—rugió estentóreamente, cerca de él, uno de los manifestantes.

¡Cacharros! ¡Cacharros!—preguntó, aún más fuerte, el paleta de nuestro verídico relato, sin darse cuenta de que pudiera tomarse a burla, por mezclarse tan inoportunamente con ese viva, su oferta mercantil.

¡Viva la revolución!—rugió estentóreamente, cerca de él, uno de los manifestantes.

¡Cacharros! ¡Cacharros!—preguntó, aún más fuerte, el paleta de nuestro verídico relato, sin darse cuenta de que pudiera tomarse a burla, por mezclarse tan inoportunamente con ese viva, su oferta mercantil.

¡Viva la revolución!—rugió estentóreamente, cerca de él, uno de los manifestantes.

¡Cacharros! ¡Cacharros!—preguntó, aún más fuerte, el paleta de nuestro verídico relato, sin darse cuenta de que pudiera tomarse a burla, por mezclarse tan inoportunamente con ese viva, su oferta mercantil.

¡Viva la revolución!—rugió estentóreamente, cerca de él, uno de los manifestantes.

¡Cacharros! ¡Cacharros!—preguntó, aún más fuerte, el paleta de nuestro verídico relato, sin darse cuenta de que pudiera tomarse a burla, por mezclarse tan inoportunamente con ese viva, su oferta mercantil.

¡Viva la revolución!—rugió estentóreamente, cerca de él, uno de los manifestantes.

¡Cacharros! ¡Cacharros!—preguntó, aún más fuerte, el paleta de nuestro verídico relato, sin darse cuenta de que pudiera tomarse a burla, por mezclarse tan inoportunamente con ese viva, su oferta mercantil.

¡Viva la revolución!—rugió estentóreamente, cerca de él, uno de los manifestantes.

¡Cacharros! ¡Cacharros!—preguntó, aún más fuerte, el paleta de nuestro verídico relato, sin darse cuenta de que pudiera tomarse a burla, por mezclarse tan inoportunamente con ese viva, su oferta mercantil.

¡Viva la revolución!—rugió estentóreamente, cerca de él, uno de los manifestantes.

¡Cacharros! ¡Cacharros!—preguntó, aún más fuerte, el paleta de nuestro verídico relato, sin darse cuenta de que pudiera tomarse a burla, por mezclarse tan inoportunamente con ese viva, su oferta mercantil.



FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.



Sección Femenina

Se ha recibido en esta Delegación un telegrama de las camaradas que han salido para el Hogar-Descanso de Deva, que dice así: «Llegamos bien, contentas.»

Lo que comunicamos para tranquilidad de sus familiares.

Frente de Juventudes

Más de 15.000 camaradas del Frente de Juventudes de toda España se concentrarán en Madrid el Día del Caudillo para ofrecerle, con la alegría que da el deber cumplido, una prueba más de la impaciencia juvenil, de su brío y de su constante servicio a la Falange que él orienta y guía con su mente genial y brazo poderoso.

Ayer salieron para la capital de España del Campamento de que esta Delegación provincial tiene instalado en El Pardo, 200 camaradas cadetes de Segovia y su provincia que llevarán la representación de nuestra capital a tan magno acontecimiento.

Nos comunican de Madrid que los 200 camaradas del Frente de Juventudes que salieron ayer mañana para aquella capital con motivo de asistir a la concentración nacional del Día del Caudillo, han llegado perfectamente.

SEGOVIA RELIGIOSA

En San Miguel

Mañana, festividad del Arcángel San Miguel, Titular de esta iglesia, se celebrarán en su honor los siguientes cultos:

Por la mañana, a las nueve, misa de comunión general y a las diez y media, misa solemne.

Por la tarde, a las cuatro, se expone a S. D. M. hasta las siete, hora en que dará principio el ejercicio con el rezo de la estación mayor, santo rosario, breve ejercicio eucarístico, sermón por el señor coadjutor encargado de la parroquia y bendición con el Santísimo.

Los turnos de vela estarán a cargo de cuatro a cuatro y media; los señores, de cuatro y media a cinco, los jóvenes, de cinco a seis, las jóvenes, y de seis a siete, las señoras.

Se invita a las Marias de los Sagrados a estos actos.

LOTERIA PRO-CIEGOS

Sorteo del día 27.—Premiado con 25 pesetas, número 176. Premiados con 2,50 pesetas, los terminados en 76.

¿Hace mal tiempo?

La película ISOPAN «Agfa» permite fotografiar SIEMPRE Perfumería Velasco Isabel la Católica, 2. Teléfono 260.

De interés para las Delegaciones locales

Jefatura provincial de Abastecimientos y Transportes de Segovia.—Siendo necesario evitar por todos los medios la duplicidad en los suministros de pan a los reservistas de cereales panificables, no será permitido bajo ningún concepto que la entrega de las cartillas de racionamiento correspondientes a los reservistas de la campaña 1943-44 se realice sin cortar los cupones de la hoja de pan, sin que tales cartillas puedan ser inscritas en los establecimientos de panadería hasta tanto haya finalizado la reserva.

LOS TEATROS

«El noticiario No Do»

El número 36 de estos documentales, editados por la Subsecretaría de Educación Popular contiene notas interesantísimas de los frentes de batalla en Rusia, y entre las nacionales, una muy curiosa de los deportes del Frente de Juventudes y otras, admirablemente captadas por la cámara de la peregrinación de la Falange a Santiago de Compostela, con los actos allí celebrados, presididos por el Caudillo y el ministro secretario del Partido.

EN CERVANTES

«Un alto en el camino»

A veces la cinematografía nacional nos sorprende con realizaciones increíbles, como ésta. ¿Qué tendrá para los productores compatriotas nuestros la obra teatral del Pastor Poeta, cuando se han decidido a filmarla? He ahí un misterio que no podemos desentrañar porque ese escénico engendro, no se distingue por su excelente calidad literaria, ni por el asunto ingenioso.

«Cuidado con lo que haces»

Aquí el humor inglés se desata en caracteres abundosos, con payascosos detalles, estimulando constantemente a la hilaridad del público. Es graciosa esta película, con una gracia bastante gruesa, llena de «gansadas», calificativo vulgar que los espectadores aplican desde el primer momento a los episodios que se suceden y que contienen el mayor número de lances regocijadores en forma atropellada, hasta el punto de que llegan a cansar tan alborozantes prodigalidades. Entre los intérpretes más destacados figuran Jessie Mothawa y Michael Redgrave que contribuyen de un modo poderoso al éxito ruidosamente alegre de la producción.—H.

1.000 PESETAS

de renta al mes pagariánse por local amplio para oficinas, sitio céntrico. Dirigirse Agencia de Negocios «Castilla», plaza Rubia.

COMPRO calabazas forrajeras en cantidad, Oñegras, lechería de las Cuatro Calles, Segovia.

SE VENDE o cambia por ganado mular una novilla terrena a todo prueba. Tratar, en Jemuñuño, con Augusto Maroto.

PERDIDA reloj caballero de pulsera, marca «Cima». Gratificaré devolución, frutería Ceballos, San Francisco, 62.

VACA suiza, abocada al segundo, se vende o cambia por chota, Mariano Hernanzóñez, en Valverde del Majano.

VENDO dos vacas suizas del tercer parto. Benigno García, en Fresneda de Cuellar.

VENDO vaca suiza, cumplida del tercer parto, bien preparada. Tratar, Domiciano González, en Marugán.

SE VENDEN locomóvil 20 HP., una semijija igual potencia, ambas perfectamente estado. Eduardo Casado, La Vía M. G., Valladolid.

SE NECESITA un matrimonio labrador para un caserío, Juan Bravo, 11 al 15, comercio de tejidos.

CEPILLERÍA dental, S. L. Representante: U. Mariano García. Segovia, Buitrago, 8. Teléfono 301.

CABLES y fundas para frenos y cuentakilómetros para todas las marcas y tipos de automóviles. Representante: U. Mariano García. Buitrago, 8. Teléfono 301, Segovia.

MILES DE CAMAS

EN SUS MEJORES CALIDADES Y PRECIOS. INMENSO SURTIDO EN CRISTALERÍAS, A LOS PRECIOS MAS ASEQUIBLES, Y MULTITUD DE MALETAS Y ARTICULOS DE VIAJE. OFRECEN A USTED FERRETERÍA «LOS LEONES» Alejandro Sáez (Hijo de Demetrio Sáez).—Isabel la Católica, 2.

JUNTA PROVINCIAL PRIMERA ENSEÑANZA

Se recuerda a los señores maestros que el próximo viernes, día 27 de Septiembre, dará comienzo la distribución de los nueve primeros viernes del Sagrado Corazón de Jesús...

SUMINISTRO DE PATATAS

Jefatura Provincial de Abastecimientos y Transportes.—Comunicación a la nota publicada en el diario el sábado último, relacionada con el suministro de patatas para la presente semana...

EL TIEMPO EN SEGOVIA

Los datos meteorológicos registrados durante las últimas veinticuatro horas en el Observatorio del Instituto de Señaña Media, son los siguientes:

En la mañana de hoy: Presión atmosférica: 680,7 mm. Dirección del viento: Nordeste. Fuerza del viento: 26 Km/h.

En la tarde de ayer: Presión atmosférica: 683,7 mm. Dirección del viento: Suroriente. Fuerza del viento: 12 Km/h.

ECOS DE LA PROVINCIA

CUELLAR

La festividad de Nuestra Señora de la Prisión se celebró en la Prisión...

Precedido de un solemne Oficio en honor de Nuestra Señora de la Prisión, Merced, Patrona del Cuerpo de Prisioneros...

En las primeras horas de la mañana, diána floreada por el establecimiento.

Alas once, solemne misa cantada por el capellán de la Prisión, Juan Martín Alonso, cantada por el Orfeón Prisionero...

REGISTRO CIVIL

Durante el día de ayer fueron hechas las siguientes inscripciones:

Nacimientos.—Beatriz Barrio Cuenca-Romero, hija de Luis y de Josefa. Defunciones.—Félix Barroso Pascual, de sesenta y nueve años. Matrimonios.—Ninguno.

PARACIA DE GUARDIA

Para esta noche, la de don Miguel de Frutos, Cronista Lecea, 6.

Clínica médico quirúrgica del Perpetuo Socorro DE JUAN BARRIOS BERMEJO Cirujano, especialista de riñón y vías urinarias Enfermedades venéreas Intervenciones de Cirugía general y Ortopédica Antonio González Garzón Y Juan Barrios Bermejo Medicina interna. Rayos X José María Barrios Consultas de 3 a 6 José Zorrilla, 24 Teléfono 372 Censura Sanitaria S. G. 44

SE ARRIENDAN pastos de invierno en vallares nuevos, para sesenta vacas. Razón: Trinidad, 8, o el guarda, Mata de Roseros.

CHIVA extraviada el día 26 en Segovia. Agradezcán devolución, Cervantes, 44, tienda.

SE CEDE cama con derecho cocina a señorita. Razón, Cervantes, 1.

TRITURADORES para piensos, varios modelos. Auto Industrias, Azoguejo, 9.

RADIO. Nuevos modelos Philips 1.920 y 3.240 pesetas, incluido impuestos. Auto Industrias, Azoguejo, 9.

PRECISASE para instalar oficinas locales céntricas y amplias. Pagariánse alquiler hasta 1.000 pesetas mes. Razón, Agencia «Castilla», plaza de la Rubia.

VACA suiza, abocada al segundo, se vende. Alejandro de las Heras, en La Losa.

CERDO de unas cuatro arrobas y media, se vende. Razón, Corralillo de San Sebastián, número 10.

SE VENDEN cerdos de destete, pura raza. Plata, número 7.

Herniados

El dispositivo HERNI KUR, patentado y registrado por el doctor MUNOZ, se construye anatómicamente para cada caso bajo prescripción facultativa, siendo adaptable a cualquier edad, sexo o profesión por estar exento de presiones molestas ni tirantes que mortifiquen. Casa central: BARCELONA, Rambla Centro, 11. Para informes y encargos con prescripción de nuestros facultativos que se indican, estaremos en: SEGOVIA, jueves 30 de Septiembre, de 10 a 1, Consultorio del doctor Casimiro Lozano, calle Cervantes, 35.

Laboratorio Fotográfico «EL CAPRICHU», Revelados, copias, ampliaciones, ampicopias, reproducciones y toda clase de trabajos de laboratorio Cervantes, 2 Teléfono 283

24-9-943. Teléfono de EL ADELANTADO

Hasta que el peligro bolchevique desaparezca de Europa, el Ejército alemán no dejará las armas

El brioso espíritu de nuestros soldados será decisivo en los combates futuros

Discurso de von Ribbentrop en el III aniversario del Pacto Tripartito

Discurso de von Ribbentrop
Berlín, 27.—El ministro de Asuntos Exteriores del Reich, von Ribbentrop, ha pronunciado un discurso difundido por la Radio alemana, con motivo del tercer aniversario del Pacto Tripartito. Comenzó recordando que la finalidad de las potencias del Pacto Tripartito era hacer valer los derechos vitales de los que se les había privado por el desarrollo hispano y lograr la satisfacción de sus necesidades en las zonas necesarias. Los repetidos intentos de los pueblos desprovistos de riquezas de llegar a una solución pacífica fracasaron siempre ante la obstinación de los pueblos saturados de poderes. En el Atlántico, Estados Unidos y después la U. R. S. S. fueron los Estados que se opusieron a estos intentos.

«No son las potencias del Pacto Tripartito las que persiguen la hegemonía mundial, sino la Gran Bretaña, Norteamérica y Rusia.»

Los bolcheviques persiguen tenazmente los sueños expansionistas paneslavistas.

El Ejército alemán ha levantado, en el mar, una muralla de acero y hierro frente a la ideología y las visiones bolcheviques. «Y este Ejército—agregó—no dejará las armas hasta que el peligro bolchevique desaparezca para siempre de Europa.»

Von Ribbentrop se refirió seguidamente a la situación de Italia y anunció la actitud del Gobierno Badeno. Al formar Gobierno Mussolini consiguió, una de sus primeras declaraciones, ha sido la de que el

Pacto Tripartito continúa en vigor y que el Gobierno fascista luchará con sus aliados contra el enemigo común. El hecho de que precisamente hoy, aniversario del Pacto Tripartito, Mussolini haya regresado a Italia para presidir la reunión de su Gobierno, no carece de significación para el futuro.

Refiriéndose a los acontecimientos que se han registrado durante el pasado año de guerra, von Ribbentrop declaró que había sido un año de luchas difíciles, durante el cual se habían logrado éxitos importantes y también reveses.

«El enemigo—añadió—ha aprovechado sus victorias parciales para dar como segura su victoria final, pero cerca de 250 millones de hombres de las naciones que pertenecen al Pacto Tripartito están dispuestos en Europa y en Asia Oriental, lo mismo hoy que antes, a defender el suelo patrio y a llegar hasta el último sacrificio si es preciso por su libertad y su porvenir. Nuestros adversarios

todavía no saben lo que son capaces de hacer el pueblo alemán y sus aliados, que esperan con una decisión firme e inquebrantable y con una confianza absoluta lograr la victoria en las luchas venideras. Ni los bolcheviques ni los angloamericanos conquistarán jamás Europa ni arrebatarán a los japoneses el Asia Oriental. El brioso espíritu de ataque de nuestros soldados de tierra, mar y aire será decisivo en los combates futuros. Nuestras fuerzas seguirán atacando siempre al enemigo allí donde éste se encuentre, y le infligirán derrotas de tal magnitud, que algún día se arrepentirán de haber declarado la guerra.

Entonces llegará el fin de esta dura y larga lucha por nuestro destino y las potencias del Pacto Tripartito estarán en condiciones de implantar un nuevo orden regado con la sangre derramada por sus hijos en los campos de batalla y en el frente heroico de la Patria y asegurarán a su pueblo un porvenir con plena libertad y felicidad. Y esta victoria será de nuestras armas, tenemos la convicción más absoluta.

El ministro terminó diciendo: «Hoy, tercer aniversario del Pacto Tripartito, queremos mostrarnos orgullosos de los hechos heroicos realizados por nuestras tropas y estrechar aún más nuestras filas, leal y valerosamente alrededor de nuestro Führer. Frendando hasta lo último por el triunfo y el futuro de nuestros pueblos.»—Efe.

Se celebrará en Moscú la conferencia angloyanqui soviética

Washington, 27.—Se confirma en los medios bien informados del departamento de Estado que la conferencia tripartita a la que asistirán representantes de la Gran Bretaña, la U. R. S. S. y los Estados Unidos se celebrará en Moscú.—Efe.

Fuerte ataque aéreo alemán contra un puerto de Leros

Varios barcos hundidos o averiados

Berlín, 27 (n.).—Bombarderos pesados alemanes han atacado en varias ocasiones el puerto de Portolago, en el Leros, del mar Egeo, impidiendo la tentativa británica de organizar una base, dice la Oficina Internacional de Información. Un destructor inglés ha sido gravemente averiado por impactos directos, que le han dejado inmobilizado. Otro tuvo una explosión a bordo, a consecuencia de una bomba alemana. Un mercante de 9.000 toneladas se incendió totalmente. La mayor parte de los depósitos de petróleo instalados en la estación portuaria fueron incendiados. Al regresar de su incursión, los pilotos alemanes pudieron observar que en la región marítima se encontraba un transporte de unas 5.000 toneladas cargado de tropas y de material, al que atacaron con bombas de grueso calibre en dos vuelos consecutivos. Poco después el barco se partió en dos, a consecuencia de una gran explosión, desapareciendo de la superficie. La mayor parte de las tropas

que llevaba a bordo corrieron la suerte del navío.—Efe.

Un submarino alemán destruido en el Océano Índico

Ciudad del Cabo, 27 (n.).—Se anuncia oficialmente que en el Océano Índico, después de una operación combinada de la Royal Air Force y de la aviación sudafricana, un submarino alemán ha sido destruido. El sumergible fué avistado frente a la costa sudafricana por aparatos «Ventura», que le atacaron dos veces en veinticuatro horas, y lograron averiarle. Cinco días más tarde, los aparatos de la R. A. F. lo descubrieron en la superficie, lanzándole cargas de profundidad, las cuales provocaron una inclinación muy pronunciada del submarino. Al día siguiente llegaron nuevos aparatos de la R. A. F. para continuar la obra del día anterior. Después de una terrible explosión, el submarino desapareció de la superficie, no quedando en ésta más que una gran mancha de aceite.—Efe.

Mensaje de Mussolini al pueblo de Italia

Roma, 27.—Mussolini ha dirigido al pueblo italiano un mensaje con motivo del aniversario de la firma del Pacto Tripartito. Declara que estima como buena señal el hecho de que su vuelta a Italia coincida con el aniversario del Pacto, que ligó indisolublemente a la Italia fascista con la Alemania nacionalsocialista y con el Imperio del Tenno, y añade: «El Gobierno republicano fascista está decidido a luchar hasta la victoria final con todas sus fuerzas. Bajo el signo de los fascios del Lictor y con la fe que siempre ha tenido.

Terminó diciendo: «Los camaradas alemanes y japoneses pueden estar seguros de que el Pacto Tripartito será cumplido por la Italia republicana fascista con el mismo celo y la misma lealtad que informaron la política de los tres años apuntados. Tal es la voluntad de los combatientes que en tantos campos de batalla han vertido su sangre por el ideal común de las tres naciones.»—Efe.

Ingreso en Ferrocarriles

Oposiciones para factores. Contestaciones al programa, y libro de distancias kilométricas FERROVY con bases de percepción de todas las tarifas generales, mapas, etc., imprescindibles para una buena preparación. Pedidos a César López Aldana, José Zorrilla, 91, 2.ª izquierda.

Pérdidas alemanas durante la evacuación de Bastia

Fueron atacados por submarinos los barcos utilizados en tales operaciones

Londres, 27 (n.).—Comunicado del Almirantazgo:
«Los submarinos británicos han infligido pérdidas de consideración al enemigo durante sus intentos de evacuación de tropas y material de Bastia (Córcega). Fueron hundidos, por fuego de cañón, cuatro pequeños buques de abastecimiento, un «ferry» y dos unidades de desembarco, resultando averiadas otras dos de éstas y un pequeño buque auxiliar. Fué torpedeado y hundido un gran buque de abastecimiento; dos barcos de pequeño tonelaje, dedicados al mismo fin, sufrieron igual suerte y un tercero tuvo averías producidas por un torpedo. También fueron torpedeados dos petroleros, uno de los cuales, de gran tonelaje, encalló, ignorándose su suerte. Estos ataques fueron llevados a cabo en las costas de Córcega y en el golfo de Génova.»—Efe.

Regularización de la campaña aceitera 1943-1944

El precio base para toda la campaña será el de 360 pesetas los 100 kilos

Madrid, 28.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, las siguiente disposición:

Presidencia.—Orden por la que se regula la campaña aceitera 1943-44. Quedan intervenidos por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes todos los aceites de oliva, orujo, turbios, aceitones y borras que se produzcan, a fin de que dicho organismo regule su distribución y racionamiento. La Comisaría podrá utilizar en lo que considere conveniente al Sindicato Nacional del Olivo y sus organismos provinciales y locales. La campaña comenzará el 1 de Octubre próximo y terminará el 30 de Septiembre de 1944. La de molinización de aceituna terminará en la primera quincena de Mayo. La de elaboración de orujo, en la primera quincena de Junio. Ninguna aceituna podrá ser transportada fuera de la zona en que se produzca ni molinada en almazara situada fuera de dicha zona. Se prohíbe el rebuseo de aceituna que no sea efectuado por cuenta y orden del propietario. La orden da normas sobre el régimen de almazaras, los precios de aceituna y aceite, los márgenes de mayoristas de origen, los precios de consumo, la extracción y precios de orujos, la circulación, impuestos, reservas, etcétera. El precio base del aceite para toda la campaña será el de 360 pesetas los 100 kilos de aceite corriente, con tres grados de acidez, sin envase y situados en la estación de origen. Los precios de consumo de aceite serán fijados por la Comisaría general de Abastecimientos y Transportes.

¡Ay mis medias..! Se han roto.
No se apure, señora. Recuerde que en PERFUMERÍA VELASCO la Casa "RAYO" es la que mejor las repara.

Brillantísimo acto del traslado de la Virgen del Alcázar de Toledo a las ruinas de éste

En el cortejo figuraban numerosos defensores y refugiados de la gloriosa fortaleza

Toledo, 27.—A las nueve de la noche se trasladó procesionalmente la imagen de Santa María del Alcázar desde la capilla mayor del templo primado a las ruinas del Alcázar. Figuraban en el cortejo numerosos defensores y refugiados de la gloriosa fortaleza. Abrió la marcha la Guardia civil montada y los timbaleros del Ayuntamiento. Seguía una representación, con bandera, de la archicofradía de la Purísima Concepción de San Francisco el Grande de Madrid. Los defensores iban a continuación con la banda de música de F. E. T. y de las J. O. N. S.; delante de la imagen marchaba la Junta directiva de la Hermandad, precedida por el general Moscardó, a quien acompañaban los generales Romero y Simancas y los coroneles Gutiérrez Cano y Fuentes. La imagen de la Inmaculada iba sobre una carroza iluminada y primorosamente adornada, que figuraba las ruinas del Alcázar, conducida por jefes del Ejército. Detrás de los oficiales marchaba el obispo auxiliar, doctor Martínez González, y numerosos jefes y oficiales del Ejército y de la Guardia civil, jefe provincial del Movimiento y gobernador militar. Seguían el Ayuntamiento y la Diputación bajo mazas. A la entrada en el Alcázar se interpretó el Himno Nacional. Al llegar a la explanada situada frente a la fachada Norte fué colocada la imagen en el hueco de la puerta principal, derribada por la artillería roja en los primeros días del asedio. En estos momentos se quemaron bengalas en diversos lugares de las ruinas, que presentaban así un impresionante aspecto. La muchedumbre cantó la salve popular, y a su terminación se dispararon morteros y bombas, ilu-

minándose simultáneamente una gigantesca cruz y la Bandera nacional, erigida ésta sobre el mismo lugar del que intentaron derribarla los marxistas en el último asalto a la fortaleza.

El acto simbólico de la exaltación de la gesta

Toledo, 27.—Una gran muchedumbre congregada en la plaza de Zocodover y explanada Norte de las ruinas del Alcázar, presenció esta noche la iluminación de la gloriosa fortaleza. Con los gritos de ¡Viva la Virgen del Alcázar!, ¡Viva Franco! y ¡Arriba España!, que dió el gobernador civil terminó el acto simbólico de exaltación de la gesta, y a continuación fué trasladada la imagen de la Virgen a la capilla instalada en la enfermería, donde se organizó una vigilia nocturna y rosario permanente, que rezaron los defensores. A las once de la noche, en el teatro Rojas, hubo una velada literario-musical, en la que Gerardo Diego leyó su poesía premiada en el certamen de la Hermandad de Nuestra Señora del Alcázar.

La construcción de aviones en los Estados Unidos

Washington, 27 (2 t.).—Los Estados Unidos ofrecen para el año próximo una producción de armas por valor de 78 millones de dólares, es decir, más del 20 por ciento de la cantidad prevista para 1943. Se estima que la producción de aviones alcanzará un total aproximado de aparatos 120.000.—Efe.

LOS CONCIERTOS DEL IMPUESTO DE CONSUMOS DE LUJO

Una orden determinando las funciones de los gremios que hayan de constituirse

Madrid, 27.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy una orden por la que se señala el alcance y la denominación de los gremios que habrán de actuar para los conciertos del impuesto de consumos de lujo (antiguo subsidio), de la contribución de Usos y Consumos, que en su parte dispositiva dice así:

Primero. Los conciertos aprobados con las corporaciones locales con arreglo a la orden ministerial de 13 de Abril último, empezarán a regir el día 1 de Enero de 1944, con excepción de aquellos en que expresamente se haya señalado fecha anterior por la dirección general de la contribución de Usos y Consumos al trasladar la orden ministerial de aprobación.

Segundo. El régimen de declaraciones juradas para los industriales no concertados y el referente a las empresas de espectáculos públicos comprendidos en la orden ministerial de 30 de Junio, empezará a regir, asimismo, el día 1 de Enero próximo, quedando en consecuencia prorrogada la fecha de 1 de Octubre señalada en la norma 23 de la citada disposición. Los conciertos celebrados directamente por la Hacienda con los gremios entrarán en vigor en la fecha que se establezca en cada caso.

Madrid, 27.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy una orden por la que se señala el alcance y la denominación de los gremios que habrán de actuar para los conciertos del impuesto de consumos de lujo (antiguo subsidio), de la contribución de Usos y Consumos, que en su parte dispositiva dice así:

Primero. La función encomendada a los gremios que hayan de constituirse a efectos de lo dispuesto en las órdenes ministeriales de 13 de Abril y 30 de Junio últimos, será la señalada específicamente en el artículo 450 del Estatuto municipal y en la base 35 de la contribución industrial, respectivamente, así como la recaudación de cuotas e ingresos de las cantidades concertadas. En este aspecto dependerán y responderán de su gestión ante las corporaciones locales o ante la Hacienda, según los casos.

Segundo. Estas organizaciones, teniendo en cuenta la misión que concretamente les está encomendada, se denominarán «Gremios fiscales».

Por otra orden se prorrogan las de 13 de Abril y 30 de Junio últimos sobre el régimen de conciertos, declarando



PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD CRISTIANA POR EL ALMA DE

DON ESTEBAN HEREDERO VALVERDE

CAPITAN DE ARTILLERIA DE LA DIVISION AZUL

MUERTO POR DIOS LUCHANDO EN LOS CAMPOS DE RUSIA EL DIA 30 DE SEPTIEMBRE DE 1942

a los 23 años de edad

R. I. P.

Sus desconsolados y resignados padres D. Evaristo y D.ª Sabina; hermanos Cristino, Margarita, Juan Vicente, Frutos, Pilar y Jesús; abuelos D. Esteban Heredero, D. Frutos Valverde y D.ª Clementa del Barrio; tíos, primos y demás familia,

Tienen el honor de invitar a sus amistades al solemne funeral que, en sufragio de su alma, se oficiará el expresado día 30 de los corrientes, a las once de la mañana, en la iglesia parroquial de Villacastín, por cuya asistencia les quedarán eternamente reconocidos.

Los excelentes señores Nuncio de Su Santidad, Arzobispo de Valladolid y Obispos de Segovia, Madrid-Alcalá y Avila han concedido doscientos y cien días de indulgencias, respectivamente, en la forma acostumbrada.

16.000 CAMARADAS DEL F. DE JUVENTUDES participarán en la gran concentración del "Día del Caudillo"

Segovia figurará con dos centurias

Grandes trabajos de organización Madrid, 27.—Con objeto de asistir a la gran concentración del día 1, el día 20 comenzaron a llegar camaradas de la Sección Femenina; el día 22, los de Cultura y Arte y selecciones de campeones, y hoy 27, llegaron los últimos concentrados, que son ciclistas, montañeros y camaradas no especificados, para concentración y desfile. Con este fin, todo se ha tenido en cuenta para mejor solución por el Departamento nacional de concentraciones, de acuerdo con la red nacional de ferrocarriles. Se ha dispuesto el oportuno material de transporte necesario, sin que existiera la menor posibilidad de retraso, que perjudicaría la buena marcha del conjunto. Asimismo, se ha previsto todo un plan de transportes desde las estaciones a los campamentos. Hoy se pueden facilitar ya las poblaciones y número de camaradas que han llegado a Madrid, incluyendo los de la capital de España, que son veinte centurias. Barcelona formará en los distintos actos cuatro centurias; Valencia, otras cuatro; Valladolid y Murcia, dos; Bilbao, Burgos, Albacete, Almería, Alicante, Sevilla, Granada, Córdoba, Málaga, Castellón, La Coruña, Lugo, Orense, Pontevedra, Guadalajara, Salamanca, Jaén, Tarragona, León, Oviedo, Avila, Logroño, Santander, San Sebastián, Badajoz, Cádiz, Zaragoza, Palencia, Pamplona,

Zamora, Gerona, Huelva, Huesca y Lérida, una centuria; Ciudad Real, cuatro; Cuenca, tres; Cáceres, Segovia, Toledo y Soria, dos; Santa Cruz de Tenerife estará representada por cuarenta camaradas, así como Palma de Mallorca y Las Palmas. En cuanto a ciclistas formarán 300 camaradas, y montañeros de Madrid, 121, de Bilbao, Granada, Santander, Zaragoza, Oviedo y Teruel, 40. El director de la Academia Nacional de Mandos e Instructores (José Antonio) ha designado los siguientes auxiliares para las necesidades de la concentración y a sus órdenes, 70 para concentración y a sus órdenes, 70 para jefes de distintos campamentos, cinco a las órdenes del asesor de Educación Física, once para el asesor de Cultura y Arte, siete para el asesor de Educación pre militar; cuatro para el asesor de Sanidad, cinco para la Exposición inaugurada esta mañana, doce para el departamento de Intendencia y once para el de Concentraciones. Se han instalado los enlaces telefónicos precisos para la unión entre todos los campamentos instalados en Madrid, así como una red general. Las provincias que disponen de material lo han traído en buenas condiciones para su empleo en la capital de España. Todas las Delegaciones provinciales han enviado dos cadetes con bicicleta para utilizarlos como agentes de transmisión. De antemano se han

señalado con gráficos los lugares en donde habrán de figurar colocadas las tribunas, puntos iniciales del desfile y los de dislocación. La Asesoría de Sanidad ha dado detalles a la Delegación Nacional de la forma en que quedará establecido el servicio, y el seguro colectivo. El jefe del departamento de Intendencia, con los camiones que ha puesto a su disposición el de Concentraciones, atiende a las necesidades de los campamentos masculinos y femeninos. Mantiene en todo momento un estrecho contacto con el jefe de campamentos para resolver rápidamente cuantas dificultades puedan presentarse. Cuando haya de efectuar la Sección Femenina ha sido aprobado por un plan presentado oportunamente por la regidora central. Este será llevado a efecto en todas sus partes en lo relativo a ferrocarriles y autobuses.

Los 16.000 camaradas han sido dotados de cartillas individuales Madrid, 27.—Los 16.000 camaradas del Frente de Juventudes de todas las provincias que se encuentran en Madrid, han sido dotados de cartillas individuales, en las que se señalan los peligros de la capital, especialmente los del tráfico y adquisición de víveres y bebidas en las calles. En estas cartillas figuran también los teléfonos y señas que pueden ser del mayor interés para los concentrados, además de la filiación personal y encuadramiento de cada camarada. También se les ha prohibido, en absoluto, el uso de bebidas alcohólicas y tabacos. Los servicios sanitarios han sido montados con toda minuciosidad, tanto en los campamentos como en lugares estratégicos de la ciudad. No obstante, no se ha presentado hasta la fecha ningún caso que hiciera necesaria la intervención de estos servicios.

Una de las más grandes batallas de toda la guerra

Los soviets intentan librarla en el extremo Sur del frente

Quieren cortar las comunicaciones alemanas entre el Dniéper y Crimea

Evacuación de Temejuk Berlín, 27 (noche).—Las tropas alemanas evacuaron el domingo la ciudad de Temejuk, dentro de la cabeza de puente del Kubán. De parte militar alemana se informa que la evacuación se hizo sin que el enemigo observara el movimiento alemán y, por consiguiente, sin que lo perturbara en lo más mínimo. Fueron destruidas todas las instalaciones militares de la ciudad.—Efe.

Exito defensivo alemán en la batalla del Dniéper

Berlín, 28 (noche).—Se manifiesta cada vez más claramente la táctica comenzada por los soviets a fines de semana en la zona del Dniéper, consistente en dejar las cabezas de puente alemanas en la orilla oriental del río y vadear con pequeñas secciones la corriente por entre estas cabezas de puente para establecer a su vez bases en la orilla occidental del Dniéper. Las fuerzas que intentan cruzar el río cuentan con el apoyo de potentes secciones de paracaidistas y de tropas de desembarco aéreo que los soviets emplean ahora en gran escala. Sin embargo, hasta el momento los esfuerzos soviéticos han resultado infructuosos.

zadas contra la retaguardia fueron todas cercadas y están a punto de ser aniquiladas por las formaciones alemanas. Este éxito defensivo alemán ha conferido a la batalla del Dniéper, desde Saporose hasta la desembocadura del Pripet, un carácter estacionario. Sin embargo, no parece que el ataque frontal de la línea del Dniéper constituya la idea predominante de la estrategia enemiga. En todo caso existen ya señales de que el enemigo intenta ejercer una gran presión en las dos alas extremas de su frente de ataque, con tendencia a arrollar a la defensa alemana del Dniéper por el Norte y por el Sur. Una tal operación supondría un ataque contra la línea Witebsk-Mohilev, en el Norte del frente.

En el extremo Sur del frente la tendencia envolvente de las operaciones enemigas es muy clara. Ingentes masas de tanques y de infantería atacan ahora las posiciones alemanas entre Saporose y el mar Azof. Enormes fuerzas aéreas y sobre todo una concentración de artillería jamás vista en el frente del Este, demuestran también claramente que el enemigo intenta librar aquí una de las batallas más grandes de toda la guerra. Los soviets quieren cortar las comunicaciones alemanas entre la zona del Dniéper y la península de Crimea. Es natural que el mando alemán dedique especial atención a las luchas de esta zona, como lo demuestra el hecho de que haya contenido el formidable ataque enemigo, no sólo con luchas defensivas, sino pasando también al contraataque. Estas contramedidas alemanas hicieron que a fin de semana el enemigo no lograra más que unas irrupciones locales, que fueron cerradas en el acto. Sin embargo, el lunes los soviets han renovado sus ataques, continuando las luchas ahora con una dureza y un encarnizamiento sin igual en toda la campaña.—Efe.

Llueve intensamente y los caminos se hallan ya en pésimo estado

Berlín, 27.—En la región de Dniepropetrovsk se han rechazado fácilmente los débiles ataques del enemigo. Un ataque soviético emprendido con importantes fuerzas de tanques en la región de Kremenchug—informase en un centro militar autorizado—se rechazó rápidamente con intervención de los cañones alemanes de asalto. Se han aniquilado o cercado grupos de paracaidistas. Lo más importante es que se han rechazado, con fortísimas pérdidas para el enemigo, los intentos de los soviets de cruzar el Dniéper. Principalmente las últimas jornadas, las tropas bolcheviques están siendo muy quebrantadas por el fuego de defensa de las tropas alemanas.

A pesar de que llueve intensamente y de que los caminos se hallan en un pésimo estado, se han librado encarnizados combates en la región de Rostavl. El enemigo no ha podido perturbar los movimientos de las fuerzas alemanas. En este sector ha sido aniquilada totalmente una sección de la caballería roja.

Confírmase que el enemigo no advirtió la evacuación de Smolensko. Las tropas rojas atacaron en el vacío empleando fuertes destacamentos de tanques. En un contraataque por sorpresa, el arma blindada alemana destruyó 10 tanques pesados.—Efe.

Nuevas tentativas soviéticas para franquear el Dniéper

Berlín, 27.—Los soviets han proseguido sus intentos para forzar el paso del Dniéper—ha comunicado el portavoz militar del Reich esta tarde—poniendo en línea fuertes núcleos de tropas y actuando los Cazadores paracaidistas en numerosos puntos del recodo de dicho río, hasta la desembocadura del Pripet. Los contraataques alemanes han tenido éxito absoluto, rechazándose al enemigo.

El alto mando alemán había contado también con nuevas acciones de paracaidistas bolcheviques. Para rechazar tales intentos se habían concentrado formaciones especiales que destruyeron inmediatamente la mayor parte de las unidades paracaidistas. Es inminente su destrucción.

Al Sudoeste de Zaporosche los soviets reanudaron con importantes fuerzas de infantería y de tanques el ataque. Las tropas alemanas iniciaron el contraataque y se están librando graves luchas.—Efe.

"LAS VENTAJAS ALEMANAS SOBRE LOS RUSOS,"

Londres.—(Daily Express) publica el siguiente comentario acerca de la guerra en el Este:

"Rusia está efectuando sus conquistas a costa de desventajas de tipo estratégico; incluso después de haber cortado la mayor parte de las líneas ferroviarias de los alrededores de Jarkov, el sistema de abastecimiento alemán es mejor que el suyo.

Es posible que Hitler disponga de menos material bélico que Stalin, pero tiene medios más fáciles de trasladarlo de un punto a otro, y tanto las líneas ferroviarias, como las ciudades que va cediendo, se encuentran destruidas del modo más completo.

Hasta que los rusos puedan sacar nuevamente los trineos, su transporte cerca de la línea del frente seguirá siendo inferior al alemán.

En las crisis de batallas que amenazaban con transformarse en nuevos Stalingrados, Hitler ha tenido reservas suficientes para contraatacar, siendo posible trasladarlas rápidamente, manteniendo los dientes de la tenaza rusa separados el tiempo suficiente, para que escaparan las divisiones cogidas entre ellos.

Como resultado de la labor de las mencionadas reservas alemanas, tras haber ganado el ejército rojo una serie de batallas, se ve obligado a combatir ahora en otra serie de ellas, en las que sus pérdidas, que no se incluyen en la lista dada por Stalin, deben ser numerosas.

Podrá admirarse nadie, de la perentoriedad con que Stalin reclama que se distraigan reservas alemanas de su frente?"

La conquista de Rodas

Burdeos.—"La Petite Gironde" escribe lo siguiente: "Gracias a un rápido y audaz avance de las unidades de la Marina y del Ejército alemán, las potentes fortificaciones y las baterías costeras de la isla de Rodas han caído en sus manos, sin que hayan sufrido daño alguno. Buques de transporte y otros barcos italianos especiales, que habían sido puestos a salvo, han sido recuperados por las tropas alemanas, así como los aeródromos de la isla. Parte de los soldados italianos de la guarnición de la isla, sobre todo unidades de "camisas negras", se han puesto a las órdenes del Ejército alemán, en elevado número, como también las unidades de carabinieri."—A. I.

LIBROS, TRABAJOS COMERCIALES E IMPRESOS DE LARGA TIRADA ENCARGUELOS EN EL ADELANTADO

Rumanía

proseguirá su camino hasta el fin

POR LA LIBERTAD DE SU SUELO Y SU INDEPENDENCIA

Bucarest, 28 (2 t).—El vicepresidente del Consejo y ministro de Negocios Extranjeros, profesor Mihail Antonescu, ha pronunciado un discurso por radio, con ocasión del aniversario del Pacto Tripartito. Declaró entre otras cosas, que el mariscal Antonescu se encontró en el verano de 1940 frente a la tarea de sacar al país, mutilado en todas sus fronteras, del aislamiento político y de la anarquía social que le amenazaban. La adhesión de Rumanía al Pacto Tripartito puede, pues, calificarse en este sentido, es decir, como un acto consciente de salvaguardia de la existencia nacional.

El Gobierno rumano—siguió diciendo el profesor Antonescu—está persuadido de que su pueblo ha sido elegido por el destino para ser centinela en las fronteras de Europa y para impedir, con la decisión tomada el 21 de Julio de 1941, que la flota roja penetre hasta el Bósforo y hasta el Adriático.

Terminó afirmando que Rumanía proseguirá su camino hasta el fin por la libertad de su suelo y por su independencia.—Efe.

CONTRA EL TRAFICO DEL OPIO EN CHINA



En las fronteras y estaciones de China, existe un Cuerpo femenino de vigilancia cuya misión consiste en impedir que las viajeras pasen contrabando de opio o de otras drogas

La compra de huevos por Inglaterra en la Argentina

No puede interpretarse como un indicio de la política exterior argentina

Buenos Aires, 28.—Con ocasión de la transcripción del texto del acuerdo de adquisición de huevos en la Argentina por el ministerio de Abastecimientos de la Gran Bretaña, el ministerio de Asuntos Exteriores de la Argentina ha publicado un comunicado en el que dice que este acuerdo, como los precedentes, estrecha las relaciones comerciales entre ambos países. Los acuerdos son puramente comerciales y no pueden interpretarse como un indicio de la orientación de la política exterior. El comunicado termina diciendo que la Argentina desea mantener las relaciones amistosas y los intercambios económicos con Inglaterra y que obrará enérgicamente contra toda tentativa que tienda a comprometer estas buenas relaciones.—Efe.

CONTINUAN EN TOLEDO

los actos conmemorativos de la liberación

ALCAZAR

Asisten a los mismos numerosos defensores de la histórica fortaleza

Esta mañana ha sido oficiada una misa de comunión

Toledo, 28.—Han continuado esta mañana los solemnes actos conmemorativos del aniversario de la liberación del Alcázar de Toledo. A las ocho de la mañana, se celebró una misa de comunión ante la venerada imagen de Nuestra Señora del Alcázar, en lo que fué enfermería de la fortaleza durante el glorioso asedio. Ofició en la misa el obispo auxiliar de Toledo, doctor Martínez González, y recibieron en ella la sagrada comunión el teniente general Moscardó y otros generales, jefes y oficiales y numerosas defensores de la gloriosa fortaleza. Después la imagen fué trasladada al patio central del Alcázar, en las ruinas de la fachada Sur, donde se había levantado, en el centro, un altar flanqueado por dos columnas en las que figuraban los escudos y servicios del Ejército, y en el centro del altar una gran cruz laureada de San Fernando. El altar estaba cubierto con la bandera nacional.

Nacional en el momento de la liberación. Terminada la misa, el obispo primado, desde el centro del patio, dio la bendición a la muchedumbre que ocupaba el patio. Después autoridades y jerarquías se trasladaron al lugar de la cripta que se han trasladado ya los restos de los defensores que fueron enterrados en el picadero, piscina y lugares del glorioso recinto. El coronel Lagarde, conservador del Alcázar, explicó detalladamente a los defensores que fueron enterrados en el picadero, piscina y lugares del glorioso recinto. El coronel Lagarde, conservador del Alcázar, explicó detalladamente a los defensores que fueron enterrados en el picadero, piscina y lugares del glorioso recinto. El coronel Lagarde, conservador del Alcázar, explicó detalladamente a los defensores que fueron enterrados en el picadero, piscina y lugares del glorioso recinto.

A las once de la mañana, llegaron el arzobispo primado y el teniente general Moscardó, el cual revistó una compañía del Regimiento de Infantería número 44, que rindió honores con bandera, banda y música. El prelado, acompañado de los canónigos de la Catedral primada, ocupó un sitio al lado de la Epístola y el teniente general Moscardó, acompañado de los generales Romero y Simancas, defensores también del Alcázar, ocupó un sitio al lado de la Epístola, con sus ayudantes. Daban guardia al altar una escuadra de gastadores del Regimiento de Infantería número 44 y dos defensores del Alcázar, y formaba en el patio de Carlos V una compañía del citado Regimiento. En el patio se hallaban todas las autoridades civiles y militares y jerarquías, el Ayuntamiento y Diputación en pleno y numerosos defensores del Alcázar, con sus familias. La banda de música interpretó durante el santo sacrificio diversas composiciones religiosas y el Himno

Seguidamente las autoridades raras se trasladaron al despacho del conservador del Alcázar, Lagarde, el cual mostró la mayoría del grupo escultórico en que se reduce el aspecto que ofrecía el monumento en el momento de su liberación. Las tropas nacionales. Las autoridades y jerarquías se trasladaron a la explanada central del patio, donde volvieron a rendir honores a las tropas de Infantería que desfilaban ante aquéllas. Esta tarde, la banda de Nuestra Señora del Alcázar, trasladada procesionalmente desde las ruinas del glorioso recinto a la plaza de la Catedral.—Logos.

Los alemanes señalan cuantiosas pérdidas de los aliados en Salerno

En el ala izquierda se retiraron ante presión, cada vez mayor, del VIII Ejército

Berlín, 27.—La Oficina Internacional de Información comunica acerca de la lucha en el Sur de Italia: «En el sector de combate de Salerno, las formaciones británicas, tras el oneroso fracaso de sus acciones de reconocimiento durante la jornada anterior, han hecho acompañar por carros sus grupos encargados de aquella misión, los cuales, no obstante, no han logrado pasar de las vanguardias de la zona de defensa alemana. Así, al Notoeste e inmediatamente al Norte de Salerno han sido detenidas y diezmadas, o bien rechazadas ya antes de las avanzadas las patrullas blindadas británicas; en estas operaciones han quedado en el campo de batalla, destruidos o averiados, seis carros adversarios, y uno más ha sido cogido intacto, gracias a la hábil colaboración de los puestos avanzados alemanes, que dieron muerte a dos de los tripulantes de aquéllos, los cuales intentaban huir, e hicieron prisioneros a los demás.

En el ala izquierda alemana tiraron las formaciones del VIII Ejército la presión cada vez mayor, tuvo general Montgomery tuvieron grandes pérdidas en los campos de batalla y obstáculos bien disimulados, todo, cerca del río Ofanto no pudo hacer peligrar los movimientos de las tropas alemanas en de una línea más corta. Sólo después cuando las fuerzas alemanas de retaguardia se habían desahogado del adversario, cubrieron las localidades de Ceriñola, Spinazzola y Grottole.—Efe.

Thailandia, Birmania y la China nacional

reconocerán al Gobierno de Mussolini

Tokio, 27.—También el Gobierno nacional de Birmania, el Gobierno de Thailandia y Birmania reconocieron el ejemplo del Japón, y anunciaron conocimiento del nuevo Gobierno nacional fascista, que preside Mussolini. El Gobierno japonés ha dado los pasos precisos para comunicar su reconocimiento en su calidad de ministro de Relaciones Exteriores.—Efe.

El Gobierno Mussolini ha sido reconocido por el Gobierno japonés. Bucarest, 28 (2 t).—El Gobierno japonés ha reconocido oficialmente por el de Rumanía, afirma de fuente competente.